



Ärzte für die Dritte Welt – German Doctors

Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der ENFIDO GmbH,

im Namen unserer Patienten aus Nairobi danke ich Ihnen herzlich für Ihre Spende zur Unterstützung der Arbeit der Ärzte für die Dritte Welt - German Doctors!

Wie Sie wissen, verwenden wir die uns anvertrauten Gelder sowohl für die Arbeit unserer unentgeltlich und freiwillig arbeitenden Ärztinnen und Ärzte als auch für ergänzende Programme wie z.B. die Ernährungs- und HIV-Projekte in Nairobi. Dadurch ergänzen wir die direkte menschliche und medizinische Zuwendung der German Doctors und können so den Menschen in den Slums oder in ländlichen, medizinisch unterversorgten Gebieten noch besser und nachhaltiger helfen.

Bei all diesen Aktivitäten schauen wir sehr genau darauf, wofür und mit welcher Wirkung wir die Spendengelder einsetzen. Und darüber berichten wir Ihnen. Ganz aktuell z.B. in unserem *Jahresbericht 2011*, den Sie auf unserer Internetseite www.aerzte3welt.de im Downloadbereich finden. Gerne schicken wir Ihnen aber auch eines oder mehrere Exemplare zu. Eine kurze Nachricht an info@aerzte3welt.de oder ein Anruf bei uns (069-7079970) genügt.

Übrigens: Wir freuen uns aber auch ansonsten, wenn Sie mal auf unserer Internetseite vorbeischauen. Wir haben sie etwas aufgeräumt und neu gestaltet. Wir hoffen, dass die Informationen über unsere Projektarbeit dort nun noch übersichtlicher sind und Sie alle Informationen finden, die Sie interessieren. Da ich selber recht viel mit der Umgestaltung beschäftigt war, bin ich besonders neugierig darauf, wie sie Ihnen gefällt. Bitte sagen oder schreiben Sie uns, ob die neue Seite Ihren Informationsbedürfnissen entgegenkommt und auch, was wir noch besser machen können.

Von unserer Homepage kommen Sie übrigens mit einem Klick ganz schnell auf den YouTube-Kanal der Ärzte für die Dritte Welt – German Doctors. Dort können Sie immer wieder neue kurze Filme aus unseren Projekten finden. Momentan gibt es übrigens drei längere Berichte aus unserem Projekt in Nairobi, in denen unsere kenianischen Mitarbeiter ausführlich von unserer Arbeit für die Menschen im Mathare Valley Slum erzählen.

Diese ganze Arbeit für Menschen in Not ist nur möglich durch das Engagement der vielen freiwilligen Ärztinnen und Ärzten, die als German Doctors ihren Jahresurlaub in unseren Projekten verbringen, und durch Ihre Unterstützung. Herzlichen Dank dafür!

Mit den besten Grüßen aus Frankfurt

Ihre Ärzte für die Dritte Welt - German Doctors und
Frankfurt, im Oktober 2012

Ihr

Dr. Harald Kischlat

